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Protokoll der Mitgliederversammlung 
vom 08.12.11 

 
 
Tagesordnung: 
Begrüßung / Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2.   Genehmigung des Protokolls vom 08.12.2010 
3.   Bericht des Vorsitzenden 
4.   Bericht der Geschäftsstelle 
 a.) Haushaltsplan 2012 z. Kenntnis 
5.   Bericht der Kassenprüfer / Jahresabschluss 2010 
6.   Entlastung des Vorstandes 
7.   Wahl des Vorstandes  
8.   Wahl der Kassenprüfer (zwei) gemäß § 6, Nr. 3e unserer Satzung 
9.   Beschlüsse: Änderung der Vereinsstruktur / Geschäftsordnung 
10. Verschiedenes 
 a) Termine 
 
TOP 1: 
Der 1. stv. Vorsitzende Hartwig Knoche begrüßt die Anwesenden und stellt die frist- und 
formgerechte Einladung fest. Es sind 22 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Die Be-
schlussfähigkeit ist gemäß § 7, Abs. 2 der Satzung gegeben. Herr Knoche entschuldigt den 
erkrankten 1. Vorsitzenden Herrn Pommerenke. 
 
TOP 2: 
Das Protokoll der Sitzung vom 08.12.2010 wird genehmigt. 
 
TOP 3: 
Herr Knoche berichtet, dass im Jahre 2011 
6 Treffen des gsf. Vorstandes 
3 Treffen des Gesamtvorstandes 
4 Treffen des Beirates 
3 Landesbeiratssitzungen und  
insgesamt 8 AK-Treffen stattgefunden haben. 
 
Der Vorstand hat im Berichtszeitraum insgesamt 13 Projekte mit einem Gesamtfördervolu-
men in Höhe von ca. 500.000 € wie folgt beschlossen: 

- Schulwald der Grundschule Hamberge 
- Kleines Theater Wahlstedt, Erneuerung des Gestühls einschl. der Bodenbeläge 
- Glockenturm Neritz (wieder zurückgezogen) 
- Bildungscamp Stormini (bewilligt) 
- wegogreen (zurückgestellt) 
- Wanderweg Bornhöved (zurückgezogen) 
- Aktivplatz im Gesundheitspark Segeberg (bewilligt) 
- Ausflugs-, Erlebnis- und Erholungshof mit Hofcafe und Ferienwohnung in Goldenbek 

(bewilligt) 
- Neugestaltung des Dorfzentrum Grönwohld 
- Aufwertung von Radrouten auf ehem. Bahntrassen im Kreis Stormarn 



 2 

- Lotse – Frühintervention bei Suchtmittelauffälligkeiten 
- Erhaltungsgutachten der Kirche Warder 
- Geh- und Radweg „Schafhauser Weg“ in Bark. 

 

TOP 4: 
Herr Siepmann berichtet über einige Höhepunkte des abgelaufenen Jahres: 
Der gsf. Vorstand hat die Einrichtung eines „Jugendförderfonds“ in Höhe von insgesamt 
2.500 € aus Eigenmitteln beschlossen. Es wurden daraus folgende Projekte mit je 500 € 
gefördert: 

- Holzbackofen für die Pfadfinderschaft Sarowe e.V. 
- Bollerwagen und Handwerksmaterialien für den Kindergarten Osterkirche in Neuen-

görs 
- Benefizveranstaltung „Künstler für Kinder“ zugunsten des Sozialfonds Trappenkamp 
- Wanderkino für den Kreisjugendring Stormarn e.V. 
- Bauwagen für den Waldkindergarten „Frischlinge e.V.“ in Trittau. 
 

Holsteins Herz hat sich am 14. und 15. Mai auf der Regio Schau in Bad Segeberg präsen-
tiert. Der Stand war gut besucht, auch die Landrätin Jutta Hartwieg, Kreispräsident Winfried 
Zylka und der Eu-Abgeordnete Reimer Böge trafen sich dort zum Meinungsaustausch.  
 
Seit dem 23. Mai 2011 sind das Amt Trittau mit seinen angehörigen Gemeinden sowie die 
Gemeinde Siek Mitglieder unserer AktivRegion. Am 28. Mai haben wir im Amt Trittau dazu 
eine Infoveranstaltung mit ca. 50 Besuchern durchgeführt.  
 
Am 29. Mai wurden in Schönberg unter der Schirmherrschaft der EU-Abgeordneten Ulrike 
Rodust die „Kirchenrouten“ eingeweiht. 
 
Am 18. Juni fand in Kiel die Projektbörse „Wir machen Zukunft“ statt. Die AktivRegion Hol-
steins Herz war dort mit drei Kooperationsprojekten vertreten: 

- Stormini (AR Alsterland, Holsteins Herz) 
- Tourismusmanagement Stormarn (AR Sachsenwald-Elbe, Alsterland und Holsteins 

Herz) 
- Kirchenrouten (AR Ostseeküste, Alsterland, Schwentine-Holsteinische Schweiz, Hol-

steins Herz). 
 
Am 20. Juni wurde in einer öffentlichen Sitzung des Ortsentwicklungsausschusses Trap-
penkamp die Studie „Erlebnis- und Tourismusmeile Trappenkamp“ vorgestellt. 
 
Am 02. Juli haben wir zusammen mit der Europaunion die Projekte „Schöpfungsgarten“ und 
„Arche Hof Bredland“ besichtigt.  
 
Verstärktes Augenmerk lag in 2011 auch auf der Fortschreibung der IES. 
 
Die Pressearbeit ist mit gut 50 Artikeln bis Ende November als gut zu bezeichnen. 
 
TOP 5: 
Herr Bleiziffer berichtet über die am 08. August´11 stattgefundene Kassenprüfung. Es wur-
den die Kontoauszüge, Buchungsbelege und Mittelverwendungen anhand der in der Buch-
haltung geführten Sachkonten geprüft. Es gab keine Beanstandungen. Die Anregungen aus 
dem Jahre 2010 über die günstigeren Zinssätze für die Geschäftskonten auszuhandeln, 
wurden erfolgreich umgesetzt.   
 

TOP 6: 
Herr Bleiziffer beantragt daraufhin die Entlastung des Vorstandes.  
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Ergebnis: 18 Ja-Stimmen und 4 Enthaltungen 
Frau Otto kommt als stimmberechtigtes Mitglied hinzu.  
 
TOP 7: 
Herr Siepmann wird von Herrn Knoche als Wahlleiter vorgeschlagen und verzichtet auf sei-
ne Stimmabgabe. Er wird von der Versammlung einstimmig als Wahlleiter bestätigt. 
 
Herr Siepmann stellt die Kandidatenliste vor (siehe Anlage) und bittet die Anwesenden um 
eine kurze Vorstellungsrunde. Er schlägt nun Blockwahl für den Gesamtvorstand vor. Der 
Vorschlag wird einstimmig angenommen. Der Gesamtvorstand für 2012 wird wie vorge-
schlagen gewählt. 
 
Herr Pommerenke stellt sich zur Wiederwahl als Vorsitzender. Weitere Kandidatenvor-
schläge liegen nicht vor. Ergebnis: 21 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 
 
Herr Knoche stellt sich zur Wiederwahl als 1. stellv. Vorsitzender. Weitere Kandidatenvor-
schläge liegen nicht vor. Ergebnis: 21 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 
 
Herr Hartmann stellt sich zur Wiederwahl als 2. stellv. Vorsitzender. Weitere Kandidaten-
vorschläge liegen nicht vor. Ergebnis: einstimmig 
 
Frau Vorwerk stellt sich zur Wahl als Schatzmeisterin. Weitere Kandidatenvorschläge liegen 
nicht vor. Ergebnis: einstimmig 
 
TOP 8: 
Herr Bleiziffer und Herr Schütt stellen sich zur Wiederwahl als Kassenprüfer. Weitere Kan-
didatenvorschläge liegen nicht vor. Ergebnis: 21 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 
 
Herr Siepmann gratuliert Vorstand und Kassenprüfern und übergibt die Leitung wieder an 
Herrn Knoche. 
 
TOP 9 
Die vom Vorstand am 10.10.2011 der MV empfohlene Änderung der Vereinsstruktur und 
der daraus resultierenden Änderung der Geschäftsordnung wird einstimmig beschlossen. 
 
TOP 10 
Herr Siepmann verweist zur besseren Terminplanung auf die nächste MV am 24.05.12. Die 
Einladung wird wie immer zeitgerecht zugeschickt. 
 
Herr Knoche informiert über die 1. Sitzung des neuen Zentralen AKs voraussichtlich am 
19.01.2012. Hier sollen in Zukunft Projektideen erarbeitet und zur Antragsreife gebracht 
werden. 
 
 
 
Herr Knoche schließt die Sitzung um 18.45 Uhr. 
 
 
 
 
___________________     ____________________ 
Hartwig Knoche      Theo Siepmann 
1. stv. Vorsitzende      f. d. Protokoll 


